

Club Jean-Martin Moyë - info - info-

Les jeunes du Club préparent à leur manière l'événement de la dévolution de Tutelle... !

Quatre ateliers sont en route...
Confection :

- un « arbre de vie »
- un tableau « marguerite » un clin d'œil à Marguerite Lecomte, première en chemin à la suite de Jean-Martin, première institutrice puis première Sœur
- une « bannière du Club »
- des « mains de Providence »

Chantier ambitieux. Jeunes motivés ..
Encore beaucoup de travail mais ..
« Confiance en la Providence ! » nous
seront prêts !

A suivre ..

Photos du 20.01.09

